



 y

LE BOULONNAIS

10 jours sans télé : défi réussi !

mercredi 03.07.2013, 08:00



Les élèves de l'école Alain Fournier de Wimereux ont relevé le défi de ne pas regarder le petit écran pendant 10 jours. Certains y sont parvenus...

- A l'initiative de l'association Enfance Télé Danger, plus de 350 élèves de l'école Alain Fournier de Wimereux ont accepté de relever le défi de passer 10 jours sans écran.

Avant les vacances, l'heure est au bilan, « C'est au-delà de nos espérances », sourit fièrement Janine Busson. La présidente de l'association Enfance Télé Danger n'en revient pas : à l'heure où les écrans s'invitent partout dans nos vies, nos poches, et nos maisons, les irréductibles élèves de l'école Alain Fournier résistent encore et toujours à l'envahisseur. Parmi eux, le petit Yanis : « ça fait bizarre de passer autant de temps sans écran, car j'ai l'habitude de regarder tous les jours. Du coup, j'en ai profité pour faire du

sport ». A côté de lui, Nathan avoue qu'il a « craqué en fin de semaine pour jouer à la Wii ». Pas si dramatique que ça, selon Janine Busson. La présidente insiste : « nous ne sommes pas contre la télé, mais nous essayons de faire comprendre aux enfants qu'il faut bien choisir son programme et ne pas regarder trop longtemps. Il y a tant d'autres choses à faire que de rester assis devant un écran ! » La preuve, c'est que pendant ces 10 jours, 88 % des enfants, comme Timéa, ont déclaré avoir plus joué avec leurs frères et soeurs et amis. 84 % ont lu davantage et 60 % se sont couchés plus tôt que d'habitude.

Enfin, 83 % des jeunes ont déclaré qu'ils allaient encore diminuer le temps passé devant la télévision.

Jérôme NOËL

WIMEREUX

La Semaine dans le Boulonnais